

CORRIENTES, DOMINGO 31 DE AGOSTO DE 2025 - PÁGINA 2

LOS RESULTADOS DEL DOMINGO CAMBIARÁN LA FISONOMÍA POLÍTICA

Cámara de Diputados, escenario vital para el próximo gobierno

Este domingo se renovarán 15 bancas, en un recinto que expuso las diferencias entre oficialismo y oposición, sumando este último núcleo a una figura que supo estar como aliado principalísimo del radicalismo. Con esta incidencia en las urnas (Cassani se alió a La Libertad Avanza), la UCR y sus socios irán por la Presidencia. Además, tocará por ver cómo se repartirá la representación en las bancas, lo que anticipará el trajín que deberá transitar el que acceda a quedarse con el bastón de mando y sentarse en el Sillón de Ferré.

Los correntinos elevarán este domingo a su gobernador, vice, intendentes (en 73 municipios de 74) y legisladores. En esta última variable, se puede establecer un análisis de relevancia política e institucional en cuanto a la conformación de una de las cámaras.

Será la de Diputados en la que se depositarán todas las miradas. Es, por se, la caja de resonancia institucional y política de la Legislatura a diferencia del Senado.

Lo es por su conformación más amplia, lo que permite un tinte variopinto que se traduce en el debate e impulso de iniciativas parlamentarias que hacen a la gobernabilidad.

Hasta hace unos meses, este circuito venía de parabienes para el oficialismo, con un entrelazamiento de acciones que favorecían al Ejecutivo provincial en distintas acciones planificadas sobre diferentes ámbitos del quehacer local.

Sin embargo, cuando Pedro Cassani decidió "cruzar el Rubicón", la cosa

se puso áspera.

La boleta única de papel fue una de las temáticas, impulsada por el líder de ELI, que expuso una fractura con los radicales que no sanó y que derivó en la salida de Peruchó de la alianza oficialista.

Este ejemplo del cambio de sistema electoral que no pudo ver la luz por la diferencia de matices entre el planteo de la Presidencia de la Cámara y la perspectiva del Ejecutivo mostró las complicaciones que acarrea la falta de acuerdo en esa esfera institucional.

Por ello, y dependiendo los resultados, se vivirán horas de pura "rosca política" en cuanto a establecer los roles de quienes ingresen y de los que continúen.

Será un recinto cambiado, con un poder de turno que podrá "pegar un volantazo" o buscar la continuidad. En cualquiera de los casos se hará una "purga" y un reacomodamiento del tablero legislativo.

Según encuestas y posibilidades por el hecho de dónde fueron ubicados en

LUIS GURDIEL



MODIFICACIÓN. El recinto legislativo cambiará la mitad de su integración, con un oficialismo que intentará retener 7 bancas y sumar algunas, junto a una oposición que disgregada, pondrá en juego 8 poltronas con la intención de sostenerlas de su lado.

las boletas algunos candidatos (lugares "salibles"), las reuniones en busca de acercamientos estuvieron a la orden del día, hasta horas antes de los comicios.

Es que, más allá de lo

que suceda este domingo 31, el otro acontecimiento que adquirirá una trascendencia mayúscula será la elección de autoridades de la Cámara.

Con un titular de Dipu-

tados que rompió el récord de permanencia que ostentaba Josefina Meabe de Mathó y que "cruzó el Rubicón" al pegar el portazo en el oficialismo, es una "verdad de Perogrullo" que

los radicales y compañía irán por ese sitial.

Esto será el 2 de diciembre conforme lo determina el reglamento de Diputados. Fecha en la que habitualmente también se renueva la presidencia del Superior Tribunal, donde también asoma una dura puja cuya definición, como en la Cámara baja, dependerá del resultado de las elecciones.

De imponerse Vamos Corrientes, el nombre cantado es el de su primer diputado, Eduardo Tassano, hasta no hace mucho uno de los potenciales candidatos a suceder a Gustavo Valdés.

El paso al costado del actual Intendente tuvo el reconocimiento del propio Gobernador, quien no dudó en hacer pública la tarea que podría tener por delante Tassano. Este, y su coequipero Emilio Lanari, que irá como cabeza de concejales, aunque con el compromiso de ser promovido a la Legislatura en el próximo turno electoral, apuntaron a fortalecer la oferta electoral del oficia-



No te olvides de ver la edición digital!

Actualizada diariamente con las noticias más importantes de la región.

libertadortes

DiarioElLibertador

diarioellibertador

Diario El Libertador



EL LIBERTADOR

Diario de todos